



PRESSE-INFO

24. Juni 2017

MARIO EBNER KOMMT ALS VERTEIDIGER NACH KITZ!



EC DIE ADLER STADTWERKE KITZBÜHEL FREUT SICH VERTEIDIGER MARIO EBNER IN KITZ BEGRÜSSEN ZU DÜRFEN!

Der 21jährige Defender Mario Ebner hat in der vergangenen Saison im Rahmen der Kooperation mit dem HC Innsbruck schon 33 Spiele für die Adler in der AlpsHL bestritten.

„Mario ist ein Verteidiger mit hockey-sense und guter Übersicht. Er kann das Spiel gut lesen und bringt in brenzigen Situationen die nötige Ruhe mit“, so Vizepräsident Michael Widmoser der sich freut, dass es mit dem Transfer geklappt hat. [Bericht & Interviews](#)



FRAUENSCHUH

KAHLBACHER
SAFETY ON THE ROAD

Kitzbühel



kob
SCHMIERSTOFFE



SPAR



SPORTALM
KITZBÜHEL



Tiroler Tageszeitung

